
Auf Frage des Herrn Rauchalles zu DsNr. 06/0358 „Kinder- und Jugendförderplan“ teilte Herr 
Liedtke mit, dass selbstverständlich auch Jugendhilfeausschuss-Mitglieder an dem geplanten 
Fachforum im Herbst 2007 teilnehmen könnten, eine entsprechende Information über die 
Veranstaltung werde ergehen. 
Der Bericht wurde zur Kenntnis genommen 


